
 

 

 
REQUERIMENTO ao Ministério Público de 
Santo André solicitando investigação 
sobre gastos em hospitais de campanha. 

 

Senhor Presidente, 

 

Considerando a gravidade da situação atualmente enfrentada 
em decorrência da pandemia do novo COVID-19 (SARS-CoV-2).  

Considerando reportagem de 05 de abril de 2020, veicula no site 
do Jornal Diário do Grande ABC – DGABC, onde o Secretário de Saúde do 
Município de Santo André, alega que a estimativa de gasto com estes 
hospitais de campanha, equipamentos e profissionais e tudo mais que 
está envolvido, girará em torno de R$ 10 milhões a R$ 12 milhões. E que 
este investimento e custeio são para um período de 90 dias. 

Fonte: https://www.dgabc.com.br/Noticia/3377464/santo-andre-

decide-montar-terceiro-hospital-de-campanha 

Diante disso, 

REQUEREMOS à Mesa, ouvido o Douto Plenário e na forma 
regimental seja expedido ofício ao Ministério Público de Santo André 
solicitando investigação sobre gastos em hospitais de campanha. 

 

 

Sala das Sessões, em 24 de Abril de 2020. 

 
SARGENTO LÔBO 

Vereador 
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